



LVMH CHAMPION DE LA BOURSE

À la suite de la publication de ses résultats semestriels fin juillet, bien accueillis par les marchés financiers, LVMH est redevenu la première capitalisation boursière de France. Le groupe a bénéficié de la stabilisation des accords douaniers sur le cognac, notamment

avec la Chine, ainsi que d'un niveau de trésorerie particulièrement élevé (4 milliards d'euros). Depuis le début du mois d'août, LVMH n'a cessé d'accentuer son avance sur ses concurrents : sa capitalisation boursière atteint désormais 253 milliards d'euros. ●

